

Hay que hacer respetar la Constitución: Xóchitl

RELEVO EN LA CORTE
La panista destacó
que se debería
mandar gente con
experiencia y
no sólo a quienes
hagan su voluntad

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

La terna de prospectos para ocupar la vacante que deja el ministro Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) "es una provocación" del Presidente de la República al Senado, afirmó Xóchitl Gálvez Ruiz.

A su llegada al aeropuerto de Veracruz, para encabezar encuentros con simpatizantes de Acción Nacional en Orizaba y Veracruz, la coordinadora del Frente Amplio por México fue interrogada sobre los perfiles de Lenia Batres Guadarrama, Bertha Alcalde Luján y María Estela Ríos González.

"Me parece una terna que no es adecuada; una de las integrantes no tiene legalmente la posibilidad de ser candidata y las otras dos son militantes de Morena. Me parece que es una provocación y el Presidente debería de reconsiderar mandar gente con experiencia", planteó la senadora panista.

"El tema de fondo es que no les gustan los fallos de la Corte, porque han hecho leyes inconstitucionales y lo que hay que hacer es respetar la Constitución y con eso las cosas podrían caminar muy bien", expuso Gálvez.

En un encuentro con militantes del PAN, PRI y PRD, la precandidata presidencial retomó el tema de la defensa del Poder Judicial, al explicar que éste tiene la tarea de hacer respetar la Constitución a través de ministros, pero también de los jueces que deben, dijo, estar al servicio de la gente.

"Fue un juez quien me otorgó el derecho de réplica, el derecho de ir a Palacio Nacional a hacer valer que el Presidente me diera la oportunidad de aclarar lo que yo nunca dije", expuso en referencia a que como senadora sí votó en favor de mejorar los programas sociales.

Recordó que, sin embargo, le cerraron la puerta como también lo hicieron con las madres buscadoras y de los niños con cáncer.

Gálvez Ruiz pidió a los asistentes que le ayuden a aclarar que su propósito es mejorar todos los programas sociales porque, definió, ésa es la tarea de cada Presidente de México.

"Por eso es muy importante que le digamos a la gente que hoy los programas sociales están en la Constitución. Nadie puede quitar un programa social, nadie. Así es

que no les vengamos los servidores de la nación a engañar a la gente, que si no hacen tal cosa les van a quitar los programas sociales", remarcó.

Hizo otro encargo a los presentes: "No se crean el cuento de que la señora Sheinbaum es inalcanzable; ella le ha metido cientos de millones de pesos, ha pintado bardas por todo el país, ha puesto espectaculares por todo el país, ha contratado publicidad por todo el país, ella tiene millones de pesos, yo aspiro a tener millones de corazones".

— Con información de Roxana Aguirre



Me parece una terna que no es adecuada; una de las integrantes no tiene legalmente la posibilidad de ser candidata y las otras dos son militantes de Morena."

XÓCHITL GÁLVEZ

COORDINADORA DEL FRENTE
AMPLIO POR MÉXICO





Foto: Especial

La aspirante presidencial del FAM durante un evento en Veracruz, donde acudieron miles de simpatizantes.

